



PULSOPOLÍTICO

**SI OVALLE ES RESPONSABLE,
QUE ASUMA: AMLO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En pleno escándalo por la corrupción detectada en Segalmex, estimada en 15 mil millones de pesos con el involucramiento de más de una veintena de funcionarios, el Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que si el exdirector de ese organismo, Ignacio Ovalle, tiene responsabilidad en ese “desfalco”, deberá asumirla, aunque insistió en que es un hombre honesto, “engañado por gente que venía de tiempo atrás con él, del antiguo régimen, que se echó a perder”.

Reconoció en su mañana de inicio de semana que hace 40 años Ovalle –quien fuera secretario particular del extinto expresidente Luis Echeverría– fue su jefe cuando dirigió el Instituto Nacional Indigenista en Tabasco; que lo considera un “hombre de principios” y que en su opinión, “lo traicionaron los priistas” a los que llevó a la empresa alimentaria este sexenio.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Luego de que Edmundo Jacobo Molina, secretario Ejecutivo saliente del INE le diera la palabra, Guadalupe Taddei Zavala, rindió protesta y asumió su cargo como la primera mujer que estará al frente del órgano electoral, que organizará el proceso federal del año próximo, y lo mismo hicieron los tres consejeros electos por sorteo en la Cámara de Diputados: Rita Bell López, Jorge Montaña Ventura y Arturo Castillo Loza.

Ante un Gran Jurado de Manhattan comparecerá hoy el expresidente de Estados Unidos, Donald Trump, acusado de pagar el silencio a la estrella porno Stormy Daniels, con la que sostuvo relaciones durante su campaña electoral en 2016 y quien declaró al diario británico *The Times*, sentirse orgullosa de esa imputación que demuestra que el magnate neoyorquino dejó de ser “intocable”.

Subió a 40 el número de migrantes fallecidos en Ciudad Juárez y las investigaciones y consignaciones se han concretado a personal de niveles secundarios, no a los responsables del Instituto Nacional de Migración, del que es titular Francisco Garduño Yáñez, cuya renuncia es exigencia generalizada.

Arrancaron las campañas de candidatos a gobernadores de los estados de México y Coahuila, cuyos resultados, sobre todo en el primero, en donde contendrán Delfina Gómez, de Morena, y Alejandra del Moral, de la coalición PAN, PRI, PRD, serán decisivos para la elección presidencial del año próximo.

En la entidad nortea, el priista Manolo Jiménez, postulado por la coalición Va por México, inició con clara ventaja sobre el candidato de Morena, Armando Guadiana Tijerina, y mucho mayor a la del exsubsecretario de Seguridad Pública del Gobierno federal, Ricardo Mejía Berdeja, del PT.

Pesar y conmoción, dentro y fuera de Jalisco y México, en círculos literarios y políticos, por el suicidio de Raúl Padilla López.

Esta columna volverá a publicarse el miércoles 12.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico